



暑くてこんなに暑くて秋が来るのかしら?と思っていたら、「暑さ寒さも彼岸まで」と言われるように、本当に彼岸後、朝・晩は少し涼しくなりましたね。日が暮れるのも早くなり、そろばんが終わって戸を開けると暗くなり、暑くても着実に秋・冬に向かっているんだなと感じさせられます。気温の変化が大きいですからお体に気をつけてくださいね。

～「早く!」「急いで!」の代わりにできること～

子どもの支度や行動が遅いと、つい「早く!」「急いで!」と言ってしまいがちです。でもこの言葉、実はあまり効果がないだけでなく、子どもに悪影響を与えることもあります。

「早く!」「急いで!」の弊害

- ・考える力や主体性がなくなる
- ・うっかりミスや事故が増える
- ・物事の取り組みが雑になる
- ・人を待てず、友達にも急かすようになる

急かされ続けると、子どもは落ち着いて物事に取り組みなくなり、親子関係にも影響してしまいます。

子どもに伝わる3つの工夫

- ・理由を伝える
例:「急いで着替えないとバスが行っちゃうよ」
- ・行動を1つずつ具体的に言う
例:「まず洋服に着替えよう」「次は朝ごはんね」
- ・時間を具体的に伝える
例:「7時半までに食べ終わろうね」

時間の見通しがつくと、子どもは自分で計画を立てる力も育ちます。

見守りながら学ばせる

- ・遅刻したり、困った経験も子どもの学びになります。
- ・親が工夫した声かけでサポートしつつ、子ども自身が「今度は早く準備しよう」と気づけるようにしてあげましょう。

📌 ポイントは「急かす」より「伝える」「見守る」こと。

そうすることで、子どもは落ち着いて行動できるようになり、親子関係もより良くなります。

書道教室からのお知らせ

【第69回全国児童生徒作品展】(本願寺)の作品展
京都と広島の本願寺で展示されます。
出展する生徒は毛筆を持って来てくださいね。
楽しみですね



そしてもう一つ広島書道展の練習に取り組みます。
まだ間に合いますので今からでも是非参加してください。

これは参加費・用紙込み1000円です。
会長賞以上とると軸にして県立美術館に飾っていただけます。
軸になった自分の作品を美術館に見に行く。
とってもかっこいいですよ。
もしかして中国旅行ご招待ということもありえますよ。



何年か前中国ご招待の生徒がいましたが
最後のくじ引きで残念。
この展覧会に出すことですごく実力がつきます。
空気が張り詰めたようにみんな真剣でピリピリ
こんな経験も必要ですよ。

10月8.15日水曜日さくらの教室はお休みです。

10月31日金曜日 KIC 教室.第二聖徳幼稚園硬筆教室はお休みです。

10月からの検定試験の本(黄色い) 申込大至急お願いします。

外国人講師の英会話教室からのお知らせ

🎃 ハロウィンパーティー 🎃 について



今月はハロウィンがありますね。
Donald 先生が手作りでゲームや仮装の衣装を準備しています。
車でのお帰りの「どんなゲームにしようか?」「衣装はこうしてみたよ」
「マスクどんなにしようか?」との話題でいっぱいです。



お休み予定表には「10月30日休み」と書いていましたが、
9月11日木曜日に Donald の調子が悪かったのでお休みをさせていただきました。
その代わりに30日木曜日に振替させてもらいこの日にハロウィンをさせていただきます。
聖徳幼稚園ではスカイクラスはサービスとしてこの日に3時から40分ハロウィンをしますね。
サニークラス(小学生)は3時55分から4時35分

KIC 教室の木曜日の生徒は4時50分から5時25分。

第二聖徳幼稚園コアクラスは5時25分から6時5分柿迫 KIC で行います。(柿迫公園前の黄色い家)
できる人はぜひ仮装してきてくださいね。仮装ができない人はこちらでも用意していますのでご安心ください。
どうぞよろしく願います。火曜日のクラスは調整中なので後日ラインにて連絡します。

今年はDonald先生がどんな仮装をするのが楽しみです。ちょっと今年はこわいかも

聖徳幼稚園 1.3. 5週の3時から

第二聖徳幼稚園 2.4. 5週3時から 5週目は KIC でハロウィン

兄弟が同じハロウィンが良い場合・ほかの時間が良い場合は人数の調整もありますので連絡をくださいね。